

Denuncian planes de Occidente para resucitar el orden mundial unipolar



Canciller Serguei Lavrov

Moscú, 8 dic (RHC) Occidente promueve la trillada concepción del "orden mundial basado en reglas", reglas que se inventan sobre la marcha en diferentes parrandas, dijo el canciller Serguei Lavrov y precisó que la Unión Europea "crea reglas en su círculo estrecho, sin molestarse en recurrir a los organismos universales formados bajo la égida de la ONU".

Occidente "intenta desacreditar, por todos los medios", a esos entes que actualmente "están atravesando tiempos muy difíciles, o bien, cuando le resulta, saca la correspondiente temática fuera de las estructuras de la ONU, fuera de las convenciones universales", destacó el canciller ruso.

Por lo visto, la UE ha renunciado a las pretensiones de ser uno de esos polos del orden mundial multipolar y está orientándose hacia EEUU, manifestó Lavrov y amplió:

"Todo parece indicar que la UE ha renunciado a las pretensiones de ser uno de esos polos del sistema multipolar que se está formando objetivamente y que está totalmente orientado hacia EEUU.

Últimamente, la línea de Alemania en muchas cuestiones nos convence de que precisamente así quiere actuar Berlín, conservando sus pretensiones al liderazgo total en la UE".

Las relaciones de Moscú y Berlín necesitan un reinicio, afirmó el ministro ruso de Relaciones Exteriores, Serguéi Lavrov, durante una reunión con una delegación del partido Alternativa para Alemania.

"Valoramos mucho su aportación en el mantenimiento de nuestras relaciones que necesitan ser reconsideradas o, posiblemente, lo que se llama reinicio. Aunque Rusia y Alemania tienen posturas diferentes sobre numerosas cuestiones, el crecimiento de las amenazas transfronterizas, comunes para toda la humanidad, requiere diálogo en vez de confrontaciones", recalcó Lavrov.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/241804-denuncian-planes-de-occidente-para-resucitar-el-orden-mundial-unipolar>



Radio Habana Cuba